

EL ASISTENTE SOCIAL COMO ROL DE ORIENTADOR FAMILIAR EN PRO DEL BIENESTAR SOCIAL DE LA FAMILIA

Tomás Rodríguez Martínez-Zaldívar²

El Asistente social como orientador familiar valora la sociabilidad del individuo y su meta es la exaltación de la vida mediante la satisfacción de las necesidades básicas.

La labor del trabajador social también se identifica con un proceso de interacción que implica:

- Recibir y dar ayuda.
- Orientar hacia la resolución de problemas específicos.
- Ofrecer un punto de vista objetivo.
- Mejorar destrezas de resolución de problemas.
- Incrementar la libertad de elección de acción de la familia.
- Apoyar a la familia en las elecciones hechas.
- Incrementar la conciencia de la familia acerca de los recursos válidos para tratar con los problemas persistentes.

En definitiva y a modo de síntesis, consideramos que el trabajador social, en su apoyo a la familia, debe capacitarla para tratar con el problema, objeto de la interacción, y, al mismo tiempo, y como consecuencia del aprendizaje alcanzado respecto de ese problema concreto, se espera que la familia esté más preparada para resolver problemas similares y, por tanto, facilitar la salud familiar.

² Miembro de la Asociación Cultural *Educatio et Vita*.